

restaient impassibles. Ils découvrirent les locomotives, les automobiles et le téléphone ; rien à faire, aucune de ces curiosités n'arrivait à impressionner ces fiers combattants.

Mais lorsque le guide les conduisit dans les Alpes françaises, le spectacle d'une cascade dévalant les rochers les bouleversa et les transporta d'admiration. Ils étaient cloués sur place. Combien de fois n'avaient-ils pas marché de longues journées pour atteindre un puits qu'ils avaient dû creuser afin de recueillir quelques tasses d'un liquide boueux ?

Le guide les invita à venir voir un autre endroit pittoresque, mais ils refusèrent de quitter ce lieu. Ils voulaient absolument attendre.

«Attendre quoi?», demanda le guide.

«La fin.»

Il leur était impossible de croire que ce torrent d'eau vivifiante pouvait continuer à couler indéfiniment.

Nous connaissons un émerveillement semblable lorsque nous nous tiendrons sur la mer de verre devant le trône de Dieu ; alors son amour et sa sainteté nous rempliront et nous submergeront.